
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年松戸市議会１２月定例会 一般質問通告一覧表 

 

 



 

令和３年松戸市議会１２月定例会一般質問通告順位 
 

通告順位 会    派 通  告  者 頁  通告順位 会    派 通  告  者 頁 

１ 立憲民主党 成 島 良 太 １  １９ 政策実現フォーラム 増 田   薫 ２５ 

２ 公 明 党 松 尾   尚 ２  ２０ 政策実現フォーラム Ｄ Ｅ Ｌ Ｉ ２６ 

３ 公 明 党 諸 角 由 美 ３  ２１ 公 明 党 飯 箸 公 明 ２７ 

４ 公 明 党 鈴 木 智 明 ４  ２２ 日本共産党 ミール 計 恵 ２８ 

５ 市民力・立憲民主党 岡 本 優 子 ５  ２３ 松政クラブ 小 沢 暁 民 ３０ 

６ 市民力・立憲民主党 中 西 香 澄 ８  ２４ 日本共産党 山 口 正 子 ３１ 

７ 公 明 党 伊 東 英 一 １０  ２５ まつど未来クラブ 鈴 木 大 介 ３２ 

８ 市民力・立憲民主党 山 中 啓 之 １１  ２６ 政策実現フォーラム 原   裕 二 ３３ 

９ まつど未来クラブ 桜 井 秀 三 １２  ２７ 日本共産党 平 田 きよみ ３４ 

１０ 公 明 党 篠 田 哲 弥 １４  ２８ 立憲民主党 二階堂   剛 ３５ 

１１ 公 明 党 岩 瀬 麻 理 １５  ２９ 松政クラブ 石 井   勇 ３６ 

１２ 立憲民主党 関 根 ジロー １６  ３０ 市民クラブ 深 山 能 一 ３７ 

１３ 無 所 属 箕 輪 信 矢 １８  ３１ 日本共産党 宇津野 史 行 ３８ 

１４ 松政クラブ 鴈 野   聡 １９  ３２ 松政クラブ 大 谷 茂 範 ３９ 

１５ 公 明 党 織 原 正 幸 ２０  ３３ 松政クラブ 杉 山 由 祥 ４０ 

１６ 公 明 党 城 所 正 美 ２１  ３４ まつど未来クラブ 中 村 典 子 ４１ 

１７ 市民クラブ 市 川 恵 一 ２２  ３５ まつど未来クラブ 大 橋   博 ４２ 

１８ 立憲民主党 戸 張 友 子 ２３      



- 1 - 

通告順位 １ 通告者 成 島  良 太  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 歩道への電磁ロック式

ラックの設置について 

 

 

 

 

 

 

２ 市立小中学校における

印刷物の取り扱いについ

て 

 

 

 

 

 

３ 無電柱化の推進につい

て 

 

 

４ スケートボード利用に

おける歩道の安全確保に

ついて 

 

５ 常盤平団地の都市整備

について 

⑴ 設置される基準を教えてください。 

 

 

 

⑵ 歩道が狭くなることへの対策はなされていますか。 

 

 

 

⑴ 印刷物の配布方法をメールに添付するなどの方法で行えませんか。 

 

 

 

⑵ 押印を減らす計画はありますか。 

 

 

 

 これまでの進捗、今後の方針を教えてください。 

 

 

 

 市として何か対策を取られていますか。 

 

 

 

 今後の見通しを教えてください。 
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通告順位 ２ 通告者 松 尾    尚  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 今後の新型コロナウイ

ルス感染症ワクチン接種

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 子どもたちへの感染症

教育について 

 

 

３ ドローンの活用につい

て 

 

 

 

 

⑴ 本市の３回目のワクチン接種スケジュールについて 

 

 

 

⑵ 高齢者を対象とした３回目のワクチン接種のスケジュール管理について 

 

 

 

⑶ 今後のワクチン接種の課題について 

 

 

 

 児童・生徒に対し、新型コロナウイルス感染症を正しく理解し正しく恐れるための教育について 

 

 

 

⑴ 本市の取り組み状況について 

 

 

 

⑵ 「ドローン運用アドバイザー」について 
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通告順位 ３ 通告者 諸 角  由 美  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 子宮頸がんワクチンに

ついて 

 

 

２ 高齢者の外出支援につ

いて 

 

 

３ 地域交通について 

 

 

 

 

 

 

 

４ 私道の下水道整備につ

いて 

 積極的勧奨が再開されましたが、本市の今後の方針について 

 

 

 

 グリーンスローモビリティ導入への課題と今後の計画について 

 

 

 

⑴ 公共交通空白地域と不便地域の取り組み状況について 

 

 

 

⑵ デマンド型、コミュニティバス等新たな公共交通の導入への課題について 

 

 

 

私道土地所有者の所在が不明な場合の市の対応について 
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通告順位 ４ 通告者 鈴 木  智 明  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

デジタル社会を見据えた

本市の取り組みについて 

 

 

 

 

 

 

⑴ マイナンバーカードの申請促進について 

 

 

 

⑵ リモート窓口対応モニターシステムの設置について 

 

 

 

⑶ 中学・高校のデジタル部活支援について 
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通告順位 ５ 通告者 岡 本  優 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 新松戸駅東側地区土地

区画整理事業の意向調査

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ クリーンセンターでの

指定廃棄物の保管につい

て 

 

３ 原子力災害における水

戸市民の県外広域避難に

関する協定について 

 

⑴ 平成３１年１月８日から行われた意向調査の種類はいくつありましたか。 

 

 

 

⑵ 平成３１年３月定例会の建設経済常任委員会で示された意向調査の結果について 

 

 

 

⑶ 「現時点での意向について参考までにお伺いさせていただく」との意向調査でしたが、その後、意向調査

はされましたか。された場合は調査結果を教えてください。されてない場合はその理由をお示しください。 

 

 

 

 本市の保管状況について 

 

 

 

⑴ １６か所ある避難施設について、決定した根拠をお示しください。また、収容可能人数に対して、駐車ス

ペースの確保や茨城県水戸市からのアクセス面は考慮されていますか。 

 

 

 

⑵ ペット同行避難所の確保について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

４ 不妊予防支援パッケー

ジについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑶ 東海第二原子力発電所が事故を起こした時には大きな被害も予想される本市として、再稼働の動きについ

てどのような見解を示すべきと考えていますか。 

 

 

 

⑴ 「生きる力」を育む性に関する指導の充実は、生徒が望まない妊娠を防ぐための避妊や、ＨＩＶ等の性感 

染症、年齢に伴う妊娠出産のリスクについて、正しい知識を学び、適切な意思決定や望ましい行動を選択で

きるようにすることは教育委員会として伝えていくべきと考えますが、本市のお考えを伺います。 

 

 

 

⑵ 中学校・高校の女子生徒の多くが、月経痛や月経前症候群（ＰＭＳ）があっても、専門医を受診しない実

態があります。不妊に至る可能性があるため、健康課題の早期発見・治療と重症化予防が重要だとされてい

ますが本市の支援策について伺います。 

 

 

 

⑶ これまで実施してきた不妊治療の助成制度の拡充に加えて、不安な気持ちに寄り添った、より一層の情報

提供や、きめ細かなサポート体制の構築が必要と考えますが、本市のお考えを伺います。 

 

 

 

⑷ 男女ともに対象となる、不妊治療のための市職員休暇制度の導入について進捗を伺います。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

５ 多様性の尊重について 

 

 

 

 

 

⑴ 松戸市パートナーシップ宣誓制度に係わる取り組みの成果や都市間連携に関する協定を締結する等、他自

治体間の相互利用及びファミリーシップ制度の進捗について伺います。 

 

 

 

⑵ 性の多様性に関する相談窓口の開設について伺います。 

 

 

 

⑶ 松戸市男女共同参画プラン第６次実施計画に向けての取り組み状況を伺います。 
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通告順位 ６ 通告者 中 西  香 澄  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 夜間放課後児童クラブ

事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ サービス担当者会議の

更なる充実について 

 

 

 

３ 子どもたちのためのよ

りよい教育システムの構

築について 

 

 

 子どもたちの育ちの環境が守られるのか、保育の質の観点から市長のお考えをお伺いします。 

 ア 本事業の目的は何ですか。 

 

 

 

 イ 夜間放課後児童クラブ事業の優先度をお示しください。 

 

 

 

 ウ これまで民間事業者が運営していたものをあえて市の委託とした理由は何ですか。 

 

 

 

 エ 施設への移動時の安全対策はどのように行いますか。 

 

 

 

 サービス担当者会議を充実させるため、支援学級担任や管理職向けに担当者会議についてのお知らせや研修

を行うことはできますか。 

 

 

 

⑴ 来年度より小学４年生にて３５人学級を実施することはできますか。 

 ア ３年生から４年生への進級時にクラス数が減少する学校はありますか。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

  イ 平成２２年市長選挙で市長が掲げた項目６には「少人数学級の促進」とあります。マニフェストの達成 

  のためにも、まずは４年生から３５人以下学級を実施していただけますか。市長のお考えをお聞かせくだ 

  さい。 

 

 

 

⑵ 担任不在を防ぐため、事故対応職員を市単独採用するお考えはありますか。 
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通告順位 ７ 通告者 伊 東  英 一  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 東京２０２０オリンピ

ック・パラリンピック競

技大会について 

 

２ 新型コロナウイルスに

よる様々な市役所での対

応について 

 

３ 道路の安全対策につい

て 

 ２０１３年にオリンピックの招致が決まり、それ以降の松戸市の取り組み状況について 

 

 

 

 通常業務以外での応援職員やその対応について 

 

 

 

 仲井町交差点から天神山市営住宅までの道路上での安全対策について 
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通告順位 ８ 通告者 山 中  啓 之  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市長の政治姿勢につい

て 

 

 

 

２ 新市庁舎の建設候補地

の考え方とその影響につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 放課後児童クラブにつ

いて 

 

 

ご自身の３期１２年の任期をどう総括するおつもりですか。また、４期１６年は長すぎると今も変わらずお

考えですか。 

 

 

 

⑴ 国と交わした財務省官舎跡地に関する覚書及びその交渉経緯等の客観的状況から、市は新庁舎建て替えの

候補地を新拠点ゾーンありきとして進めてきたことは明白ですが、一般的な認識としてはっきりそう認めな

いのは何故ですか。 

 

 

 

⑵ 新拠点ゾーンへの移転建て替えありきではないというのならば、せめて市立病院建て替え時のように複数

の候補地を提示すべきではありませんか。 

 

 

 

⑶ このような市民の関心の高い案件に対して、一般的な認識と異なる見解を発信し続けることにより、行政

全般に対して市民からの不信感につながってしまっているという懸念はありませんか。もしあれば、今後の

改善策をお示しください。 

 

 

 

⑴ 設置場所の現状について 

 

 

 

⑵ 学校敷地内の設置移行時の留意点について 
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通告順位 ９ 通告者 桜 井  秀 三  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 保育園、幼稚園の防犯

対策は万全か 

 

 

 

２ 新拠点ゾーン市役所移

転について 

 宮城県登米市で認定こども園内に刃物を持って侵入したり凶悪事件が起きているが、松戸市の防犯体制は万

全か。 

 

 

 

⑴ 駐車場台数は、新市庁舎予定地に１３０台分地下に作るようだが、来庁者を入れるとあと５００台は必要

と思うが、どうか。 

 

 

 

⑵ 市役所移転予定地の土止めはどこから、どこまでを考えているのか。 

 

 

 

⑶ そもそも毎日、市の職員１，０００人以上、市民２，０００人以上が利用する、エレベーター、エスカレ

ーターをどこに作る予定か。 

 

 

 

⑷ 災害時の拠点になるということだが、エレベーター、エスカレーターの電気が止まったらどうするのか。 

 

 

 

⑸ 現地建て替えの方が安く、早く、便利なのではないか。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑹ スポーツ施設（テニス、フットサル、バドミントン、卓球など）だけでよいと思うが、どうか。 
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通告順位 １０ 通告者 篠 田  哲 弥  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 持続可能な開発目標

「ＳＤＧｓ」の更なる推

進について 

 

 

２ 新型コロナウイルス感

染症対策として継続した

中小企業対策について 

 

３ 千駄堀口バス停近くの

交差点の改良について 

 

 

４ 八ケ崎さくら通りの歩

道の整備について 

 

 本市が今、積極的に進めているＳＤＧｓの取り組みの更なる次の段階として「ＳＤＧｓ未来都市」を目指す

べきと思うが本市の考えは。 

 

 

 

今後の継続的な中小企業及び小規模事業者への支援について、本市の考えは。 

 

 

 

千駄堀口バス停近くの交差点改良の今後の進捗は。 

 

 

 

 八ケ崎さくら通りを誰もが通行しやすい歩道にして頂きたいと考えるが本市の見解は。 
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通告順位 １１ 通告者 岩 瀬  麻 理  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ ヤングケアラーの支援

の拡充について 

 

 

 

 

 

 

２ 女性の再就職を後押し

する支援について 

 

 

３ 産後の育児支援につい

て 

⑴ 市内の小中学校、市立高等学校におけるヤングケアラーの状況及び周知の仕方について 

 

 

 

⑵ 本庁内に相談窓口の設置及び支援マニュアルの作成等について 

 

 

 

 再就職支援のための講座の開催及び合同就職面接会の取り組みについて 

 

 

 

 まつどファミリー・サポート・センターの取り組みの周知及び産後のメンタルヘルス不調のリスクのある方

への家事・育児支援について 
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通告順位 １２ 通告者 関 根  ジロー  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 選挙事務の改善につい

て 

 

 

 

 

 

 

２ 新型コロナウイルス感

染症対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 小中学校について 

⑴ 投票所入場整理券の封書化について 

 

 

 

⑵ 投票所のＩＣＴ化について 

 

 

 

⑴ 千葉県が持つ自宅療養者の個人情報の松戸市への情報提供について 

 

 

 

⑵ 千葉県から照会された協力依頼について 

 

 

 

⑶ 千葉県の訪問診療体制に対する松戸市の支援について 

 

 

 

⑷ 市立総合医療センターへのＷｉ－Ｆｉ整備について 

 

 

 

⑴ 配信型オンライン授業等について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

⑵ 小中学校の多機能トイレへのウォシュレットの導入について 
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通告順位 １３ 通告者 箕 輪  信 矢  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 歩道整備について 

 

 

 

２ 死亡後の手続きについ

て 

 

 

 

 

 みのり台駅前から和名ケ谷方面に向かう歩道について、その後の計画はいかがでしょうか。 

 

 

 

 死亡にともなう各種手続きの負担緩和について、ご検討いただけませんか。 
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通告順位 １４ 通告者 鴈 野    聡  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市立総合医療センター

の経営について 

 

 

 

２ 国民健康保険の保険料

引き上げについて 

 

 

 

 

３ 戸定邸の保全について 

 現行の経営計画の延長線では令和６年度に債務超過に陥る可能性がある。そこで次期経営計画における資本

金及び欠損金の見込みを伺う。 

 

 

 

 松戸市国民健康保険特別会計の財政調整基金は枯渇しており、本定例会で保険料引き上げの条例改正案が上

程されなければ、不足分については令和４年度一般会計予算から全額繰り入れることになる。そこで、国民健

康保険料の引き上げについて、市長の考えを伺う。 

 

 

 

 戸定邸は、松戸市の貴重な歴史的な資産であり、その保全は未来の松戸市民に対する今を生きる松戸市民の

責務である。そこで防火体制、修繕に対する文化庁の補助及び戸定歴史館の博物館としての実績、課題並びに

今後の方針を伺う。 

 

 

 



- 20 - 

通告順位 １５ 通告者 織 原  正 幸  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 地域共生社会の実現に

向けた取り組みについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 食品ロス削減に向けた

取り組みについて 

⑴ 属性を問わない相談支援の更なる強化を目指し、孤立しがちな本人やその家族向けの「ひきこもり専用サ

イト」を開設することができないか。 

 

 

 

⑵ 参加支援の更なる推進に向けて、多世代の誰もが気軽に利用できる居場所の創出についてどう考えるか。 

  また、現在取り組んでいる「まつどＤＥつながるステーション」事業の推進状況と今後の方向性はどうな

っているか。 

 

 

 

⑴ 食品ロス削減に向けた取り組みの現状はどうなっているか。 

  また、「食品ロス削減推進計画」策定への取り組みはどうなっているか。 

 

 

 

⑵ 食品関連事業者と消費者をマッチングさせるサービスを導入できないか。 
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通告順位 １６ 通告者 城 所  正 美  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市営住宅について 

 

 

 

２ 高齢者支援について 

 

 

 

３ ペット等について 

 公費で風呂釜、浴槽の設置ができないか。 

 

 

 

 人生１００年時代、フレイルを予防し、生きがい健康づくりにｅスポーツを活用できないか。 

 

 

 

 飼い主不明や地域猫活動等で亡くなったペット等を動物専用の炉で手厚く葬ることはできないか。 
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通告順位 １７ 通告者 市 川  恵 一  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 放課後児童クラブの夜

間運営について 

 

 

 

 

 

 

２ 松戸市のスポーツ振興

について 

 

 

 

３ 新松戸のまちづくりに

ついて 

⑴ 説明責任の観点から、拡充事業の説明のあり方について当局の見解を伺う。 

 

 

 

⑵ 事業内容の公平性の観点から当局の見解を伺う。 

 

 

 

 豊富な自然資源の河川を活用した松戸市の新しいスポーツとしてカヌー競技を振興していくべきと考える

が、学校教育の視点からも含め当局の考えを伺う。 

 

 

 

 新松戸けやき通り先の神明堀架橋について進捗状況を伺う。 
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通告順位 １８ 通告者 戸 張  友 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 新型コロナウイルスワ

クチン接種について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 「市長への手紙」の取

り扱いについて 

 

 

 

 

 

 

 

 ワクチンの３回目接種予約方法について 

 ア 優先順位や年齢制限など設けるのか、また新たな予約方法をとるのか伺う。 

 

 

 

 イ 年齢に関係なく希望者の予約を受け付ける考えがあるのか伺う。 

 

 

 

 ウ 接種会場について伺う。 

 

 

 

 エ 障がい者、高齢者の方で、ワクチン接種を希望している未接種の方への対応の進捗について 

 

 

 

⑴ 現在、どのような取り扱いを行っているか伺う。 

 

 

 

⑵ 受付後、受領通知を行う考えはないか。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

３ 障がいを持っている方

が介護保険制度に移行す

る６５歳問題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 「障害」に係る「害」

の字に対する取り扱いに

ついて 

 

５ 松戸市介護人材育成事

業について 

⑴ 制度への移行に際して、市の考えを伺う。 

 

 

 

⑵ 制度移行前の当事者への対応について伺う。 

 

 

 

⑶ 移行の意思がない方への対応について伺う。 

 

 

 

 条例（規則）、ホームページ等の表記を「がい」に改める意向はないか伺う。 

 

 

 

 周知方法について 

 

 

 

 

 



- 25 - 

通告順位 １９ 通告者 増 田    薫  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 子育て支援について 

 

 

 

２ 公正公平な教育環境に

ついて 

 

 

３ 市営住宅のあり方につ

いて 

 

 

４ 農業委員会の役割につ

いて 

 

 

５ 新松戸駅東側地区土地

区画整理事業について 

 放課後児童クラブ開所時間の夜間延長について 

 

 

 

 学校選択制の影響について 

 

 

 

 入退去時における浴槽設置と撤去の必要性について 

 

 

 

 農地パトロールについて 

 

 

 

 地権者との合意等の進捗状況について 
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通告順位 ２０ 通告者 Ｄ Ｅ Ｌ Ｉ  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 総合政策会議について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 新型コロナウイルス感

染症対策について 

⑴ 総合政策会議は松戸市執行部の意思決定会議としては、最高位の会議という認識でよいか。 

  また、違う場合はどのような位置づけになるのか教えてください。 

 

 

 

⑵ 先日開示請求した際、開示された総合政策会議の概要は場所や日時、出席者と議題のみが記載された鑑の

部分のみでした。会議の内容がわかる議事録や議事概要は黒塗りのものすらありませんでした。そこでお伺

いします。 

 ア この総合政策会議の議事録や内容のわかる議事概要は存在しますか。 

 

 

 

 イ もし議事録などがある場合、なぜ一部を黒塗り等にするのではなく、議事録などそのものを開示しなか

ったのですか。 

 

 

 

⑴ 保健・医療提供体制確保について 

 

 

 

⑵ 抗体定量検査の助成制度について 
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通告順位 ２１ 通告者 飯 箸  公 明  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ まちづくりについて 

 

 

 

 

２ 水害について 

 

 

 

３ 学校教育について 

 

 

 

 埼玉県川口市は低・未利用地の有効活用や都市機能を向上させて市税を増額したが本市も街の再開発に注力

すべきと考えるがどうか。 

 

 

 

 水害被害を防ぐためにＩＯＴを活用し市民の命を守る取り組みを本市も導入すべきと考えるがいかがか。 

 

 

 

学校においてＨＳＣ（ハイリー・センシティブ・チャイルド）といわれる人一倍繊細な子どもへの理解を進

めることについて 
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通告順位 ２２ 通告者 ミール  計 恵  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 公園整備について 

 

 

 

 

２ 生活困窮者への支援に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 生活保護制度について 

 

 

 

４ コミュニティバスにつ

いて 

 

 

 

 栄町西地域など市内の公園の少ない地域に早急に公園用地を確保し公園を設置することが必要だと考える

が市の考えは。 

 

 

 

⑴ 住居確保給付金について 

 

 

 

⑵ 学生への支援について 

 

 

 

⑶ 市と関係機関との連携について 

 

 

 

 生活保護受給者が所有する資産の基準について 

 

 

 

 「コミュニティバス導入の手引き」の見直しについて 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

５ 市庁舎について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 災害拠点となる市庁舎には耐震性が求められるが、市役所本館、新館はＩｓ値が０．３、特に市役所新館は

第３次診断で０．３未満が７階分もあり倒壊の危険が高い状態である。早急に耐震化を図るべきだと思うが市 

の考えは。 
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通告順位 ２３ 通告者 小 沢  暁 民  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 道路補修等について 

 

 

 

２ みらい分校（夜間中学

校）について 

   

 

３ 小学校について 

 

 

 

 

 

 

要望されている件数はどのくらいありますか。 

 

 

 

 開校以後の実績について 

 

 

 

 常盤平第一小学校の今後について 
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通告順位 ２４ 通告者 山 口  正 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 新型コロナウイルス感

染症対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 保育施策について 

 

 

 

３ 通学路の安全対策につ

いて 

 

⑴ ワクチン接種３回目の取り組みについて 

 

 

 

⑵ ＰＣＲ検査の拡充について 

 

 

 

⑶ 原則自宅療養をなくすための取り組みについて 

 

 

 

 ２０２１年度の保育所整備状況等によって、２０２２年４月の待機児童の解消をどのように考えているか。 

 

 

 

 八ケ崎第二小学校の通学路について 
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通告順位 ２５ 通告者 鈴 木  大 介  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

防災への取り組みについ

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 学校における緊急地震速報後の行動の指導について 

 

 

 

⑵ 総合防災訓練や地域の防災訓練について 

 

 

 

⑶ 救急医療情報キットについて 
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通告順位 ２６ 通告者 原    裕 二  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 学校給食について 

 

 

 

２ 災害への備えとまちづ

くりについて 

給食無償化への取り組みについて 

 

 

 

⑴ 大地震への備えについて 

 

 

 

⑵ 水害への備えについて 

 

 

 

⑶ 停電への備えについて 

 ア 太陽光発電設備と蓄電池の共同購入について 

 

 

 

 イ ⅤｔｏＨ（充放電設備）の設置普及について 

 

 

 

 ウ 避難所の停電対策について 
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通告順位 ２７ 通告者 平 田  きよみ  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 児童・生徒数の学校間

格差と学校選択制につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ ＩＣＴ教育について 

 

 

 

 

 

 

 

３ 高齢者への支援につい

て 

⑴ 小中学校の児童・生徒数や学級数の格差の現状について 

 

 

 

⑵ 学校選択制の影響について 

 

 

 

⑶ 学区の見直し・学校選択制の廃止についてのお考えを伺う。 

 

 

 

⑴ デジタル教材の活用と教員の裁量・専門性について 

 

 

 

⑵ 児童・生徒にとってのＩＣＴ教育推進の問題点や課題について 

 

 

 

⑴ 介護予防把握事業アンケート調査結果について 

 

 

 

⑵ 高齢者の住宅確保や経済困窮への対策について 
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通告順位 ２８ 通告者 二階堂    剛  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 松戸市子どもの未来応

援プランについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 介護保険制度について 

 

 

 

 

３ 国民健康保険の特定健

康診査について 

 

 

次期計画策定に向けての取り組み状況について 

 ア 前回は、大規模なアンケート調査を行なったが今回はどうか。 

 

 

 

イ 「松戸市こどもの貧困対策」が必要としているところに届いていたか。どのように評価していますか。 

  

  

  

 ウ 「制度周知や申請主義」をどう考えますか。 

 

 

 

 エ 子どもの未来応援担当室の役割を「各担当課との調整」から「支援窓口」に改善できないか。 

 

 

 

 住みなれた地域、在宅介護がいわれていますが、小規模多機能型居宅介護、看護小規模多機能型居宅介護、

定期巡回・随時対応型訪問介護看護の利用状況と費用負担について 

  

 

 

 松戸市は、全国、千葉県の受診率に比べて低い状況が続いていますが、新型コロナウイルス感染症によりさ

らに低下していますが、今後の受診率向上に向けた取り組みをどのように考えていますか。 
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通告順位 ２９ 通告者 石 井    勇  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 子育て関連事業につい

て 

 

 

 

 

 

 

２ 森林環境譲与税につい

て 

⑴ 事業の進め方について 

 

 

 

⑵ 古ケ崎放課後児童クラブ夜間受け入れについて 

 

 

 

 どのような方向性で活用していくのか。 
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通告順位 ３０ 通告者 深 山  能 一  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 図書館について 

 

 

 

２ がん検診について 

 

 

 

３ 自殺対策について 

 

 

 

 

 

 

 

４ 障がい者福祉について 

 図書館（分館）と学校の連携について 

 

 

 

 前立腺がん検診（ＰＳＡ検査）の導入について 

 

 

 

⑴ 本市における自殺者の現状及び傾向について 

 

 

 

⑵ 自殺対策をより効果的に進めていくための取り組みについて 

 

 

 

 医療的ケア児の家族負担軽減について 
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通告順位 ３１ 通告者 宇津野  史 行  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 放課後児童クラブのあ

り方について 

 

 

２ ジェンダー平等に向け

た性差医療充実の観点か

ら、女性心療内科の開設

について 

 

３ 東松戸病院・梨香苑の

存続について 

 

 

 

 

 

 

４ 次期総合計画について 

 

 

 

 こどもの健全育成の観点から、夜間預かりの妥当性について問う。 

 

 

 

 女性特別外来など性差医療に取り組んでいる市立病院事業として、女性心療内科を開設する考えはないか。 

 

 

 

 

⑴ 市民説明会について 

 

 

 

⑵ 公的医療に対する自治体の果たすべき責任について 

 

 

 

 計画策定に対する市の姿勢と、計画実現に向けた市の本気度を問う。 
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通告順位 ３２ 通告者 大 谷  茂 範  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 募金について 

 

 

 

２ 通学の安全対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

募金活動の状況及び課題について 

 

 

 

スクールバスについて 
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通告順位 ３３ 通告者 杉 山  由 祥  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 公園再整備計画につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 保育の質の確保につい

て 

⑴ 防災機能の強化について 

 

 

 

⑵ スケートボード場の確保について 

 

 

 

⑶ ペットフレンドリーな公園について 

 

 

 

⑷ 公園未整備地域における公園の確保について 

 

 

 

 福祉サービスの第三者評価について 
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通告順位 ３４ 通告者 中 村  典 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ ＮＨＫ大河ドラマを活

用した観光戦略について 

 

 

２ ＮＨＫ受信契約につい

て 

 

 

３ ひとり親世帯への支援

について 

 「まつど魅力再発見スタンプラリー」開催の効果と結果を伺う。 

 

 

 

 市庁舎全体の受信契約の経過について伺う。 

 

 

 

⑴ 公正証書作成費用の助成について 

 

 

 

⑵ 住居支援について 
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通告順位 ３５ 通告者 大 橋    博  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 松戸駅周辺の目指すま

ちづくりについて 

 

 

 

２ 東松戸病院の廃止に伴

う病院事業の再編につい

て 

 都市再生緊急整備地域に指定された松戸駅周辺における魅力創出の方策として、エリアマネジメントの展望

を伺う。 

 

 

 

緩和ケア病棟の移管により、市立総合医療センターの医療や経営に対する影響をどのように見込んでいるか

伺う。 

 

 




